
菏泽市舞蹈家协会第三次会员代表大会召开

推出更多具有影响力的舞蹈精品
本报菏泽7月9日讯 (记者

李德领) 7日，菏泽市舞蹈家协
会第三次会员代表大会在菏泽市
图书馆召开。会上，与会代表讨论
并审议了会员代表资格审查报
告、理事会工作报告和菏泽市舞
蹈家协会章程(草案)，公布了菏
泽市舞蹈家协会第三届主席团成
员，菏泽学院音乐与舞蹈学院舞
蹈系主任、副教授闫洁当选为主
席。

近年来，菏泽市广大舞蹈工
作者耕耘艺术沃土，深化艺术实
践，推动菏泽市舞蹈事业实现更
大发展，并且立足菏泽市丰厚的
文化资源推出了一批反映时代发

展的舞蹈精品。
菏泽市委宣传部常务副部长

耿振华指出，广大舞蹈工作者要
沉下心、用情感，创作更多优秀的
舞蹈艺术精品，要在知识储备、文
化修养、艺术提升等方面下功夫，
在细节抓取、情感表现、思想挖掘
等方面下功夫，不断提高舞蹈水
平。要强化创新意识，拓宽创作领
域，注意借鉴多方面的舞蹈特色，
努力在表现形式和技巧上博采众
长，努力创作出无愧于伟大时代
的优秀作品。

闫洁提出，今后市舞蹈家协
会工作要服务于菏泽工作大局，
把舞蹈创作深入到菏泽发展的具

体实践中，在努力担当和积极作
为中，体现和发挥舞协的价值。要
继续打造舞协的社会影响力，不
断深化和社会各界的广泛合作，
让舞蹈作品在更广阔的社会层面
上得到展示，在菏泽发展中彰显
出舞蹈的推动能力、导向能力和
传承能力，真正为菏泽的历史留
下光辉的篇章。要在出人才出作
品上下大功夫，深入挖掘菏泽民
间舞蹈文化，多出精品，努力培养
具有影响力的菏泽舞蹈人才；要
经常性深入基层，与时代同呼吸，
与人民共命运，通过高质量的学
术研讨和舞蹈创作，真正推出一
批具有影响力的舞蹈精品。

鲁南高铁菏泽曲阜段施工有序推进
菏曲段四标段预计7月底制梁完成，8月底架梁完成

齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 周千清 通讯员 魏然

7月6日15时许，在菏泽市定陶
区鲁南高铁跨S259省道连续梁作
业现场，工人们午休后统一上岗，
继续进行菏曲段墩身分布筋的捆
扎、焊接作业。夏季高温环境下，鲁
南高铁菏曲段施工正在有序推进。

“大暑小暑，上蒸下煮。”小暑
节气过后，要进入夏季的高温高
湿天气。为避免鲁南高铁施工工
人中暑，中铁十局鲁南高铁对施
工时间进行了相应调整，避开午

间高温时段后，上午施工时间提
前，夜间施工人数增加，以保证工
期不拖延。项目部为工人配备了
药品等防暑降温物资。有经验的
工人们也做了个人防护，戴防晒
套袖、墨镜，大部分工人穿着长
裤、长袖，抗磨抗脏的同时减少了
紫外线对皮肤的伤害。

据悉，由中铁十局承建的鲁
南高铁菏曲段四标全长44 . 21千
米，线路通过郓城县、牡丹区、开
发区、定陶区共三区一县。全线特
大桥3座共计39 . 163千米，目前
桩基、承台、墩身已全部施工完

成；制梁设计1187孔，完成1081
孔，剩余106孔；架梁设计1187孔，
完成938孔，剩余249孔。

菏曲段四标段预计7月底制
梁完成，8月底架梁完成。下一步
将进行无砟轨道施工，明年4月
底，四标段能完成无砟轨道铺板，
之后再进行轨道精调。另外，由该
标段负责施工的菏泽东站路基，
除正在施工的市政配套交通预留
工程、城市通廊、行包通道约400
米外，基床底层均已施工完毕，目
前正在进行堆载预压，为后续的
无砟轨道施工做准备。
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如何成为城市商业中心？它不
仅需要强劲的区域、经济、政策、交
通等外在条件的支撑，更需要把握
市场、消费需求的发展变化。

如今，菏泽也正需要标杆项
目重新洗牌旧有的商圈格局，中
北新都心新界商业步行街的诞
生，将有助于带动城市核心商圈
的再次崛起，让主城商业中心焕
发新的生机！

城市的发展日新月异，但城
市的底蕴仍深植于它的核心区域
中。说到菏泽，就不得不提到菏泽
的核心区域古城区。

古城区汇集了菏泽最为成熟
丰富的配套，是政策、机遇、人流、
资本等倾斜的方向。与生俱来的
优势条件，让中北新都心新界被
赋予了众多光环。

中心在哪里，哪里就是风口。
中北新都心新界，即是看准核心
区域的巨大潜力，择址主城央芯，
四大商圈交织的中心位置。爵版
地段优势，区域四通八达，坐拥不
可多得的醇熟资源。

一条牡丹路上，汇集了菏泽
几十年商业繁华，是每个菏泽人
都熟知、消费必去的地方之一。老
城商圈、康庄商圈、开发区商圈、
万达商圈等成熟商圈在此繁衍而
生，遍地开花，共同组成了如今菏
泽商业面貌。而新界正好坐落在
牡丹路上，地处几大商圈交汇的
核心之处，博采众长，集主城商业
精粹于一身。既建立在已有的商
业发展上，拥有先人一步的基础
条件，又凭借自身超前的规划布
局。让新界在多重商圈的加持下，
散发着无穷生命力和潜力，重新
构建主城商业新格局。汲取主城
商业沃土，在蓬勃发展的商机中
再造繁华，让缤纷商业氛围全面
覆盖，领衔菏泽消费进阶发展，打
造未来商业新地标。

城市的“向心力”是永恒的定
律，国际名城或是三四线城市，都
有一条独一无二的“黄金轴”，每
条轴线，都是行政、商务、商业、文
化、高端人居的聚集地。

菏泽也毫不例外，在主城中

心，聚集了千千万万来往的人流。
而中北新都心诞生于此，正是人
们瞩目的新焦点。新界商业步行
街不仅面向自身5万+业主，更辐
射周边五公里内的百万客群。牡
丹路、曹州路、丹阳路、高平路四
大交通动脉，客运站、多所学校
等，源源不断的人潮涌入，都在为
新界输送千万级消费群体。

更得益于中北新都心与环城
大堤公园(民间艺术园段)无缝接
壤，新界商业步行街延长线故里
商街，可直接吸引旅游消费者千
万人次，公园式商业，为菏泽旅游
经济的发展做出更大贡献。

决定房产价值的从来都是地
段，位于黄金地段的项目保值能
力和增值预期历来都是最为突出
的。在中心商圈升级、扩张的同
时，新界商业步行街耀眼夺目，将
会延续主城人气火爆、热闹非凡
的景象。更将拉动整个区域发展，
提升区域商业价值，以自身为核
心引领商圈新崛起，带领人们走
向下一个繁华的未来。

四条主干道，菏泽商圈新贵，爵版「新界」空中连廊步行街

本报菏泽7月9日讯 (记者
周千清 通讯员 朱坤平)
为进一步提升菏泽城市文明

形象，增强市民文明交通意识，
按照市双城同创领导小组办公
室工作安排，7月8日，菏泽市卫
生健康综合执法支队志愿服务
队在牡丹长江路口开展文明交
通劝导志愿服务活动，市卫生
健康委党组成员、支队长杨继
香带队参与。

志愿者提前10分钟到位，
身穿红色马甲，手持文明出行

执勤旗，不畏酷热，进行文明交
通劝导。引导行人和电动车骑
行者不乱闯红灯、礼让斑马线，
对交通违规行为耐心劝说，提
醒他们要遵守交通规则、提高
安全意识，保障了路口交通秩
序井然有序。

通过此次活动，市卫生
健康综合执法支队志愿者者
用实际行动引导广大市民养
成良好的交通文明习惯，为
创建文明城市增添了亮丽的
风景。

菏泽市卫生健康综合执法支队

开展文明交通劝导志愿服务活动

在平凡的岗位上坚守初心

2020年春天，一场前所未
有的疫情肆虐全国，各校纷纷
停课，积极应对。在此期间，牡
丹区教育局开展“停课不停
学”活动，组织学生线上学习。

面对突如其来的疫情，我
虽然有二十多年的线下教学
经验，但在线上教学方面却感
到心有余而力不足。然而在目
睹一批批英雄们奔赴抗疫一
线后，心中的责任感油然而
生，暗下决心，一定要做好学
生的引路人，决不放弃！

电脑不会操作，我就不厌
其烦的请教年轻人。每一节网
课，都认真学做足备课工作。
每一份作业，都认真批改。手
机看不清，就戴上老花镜。坚
持每单元组织学生小结、测
试，并针对学生的学习状况及
时调整教学方法，勤动脑，多
反思。针对班里特殊家庭的孩
子，电话密切联系。个别孩子
不想学，不交作业，我“黑脸、

红脸、白脸、花脸”通通唱的角
色去引导，再与家长交流管理
与学习方法等，决不允许每一
个学生掉队。我坚守“引领翘
首，柳暗花明”的理念，在这段
特殊的教育时光里，洒下汗
水，静等花开。

如今开学一个多月了，我
班的学生线上与线下学习衔
接较好，基础知识无压力。针
对学生们的差异，我成立了

“一对一”帮扶学习小组，激励
不同层次的学生共同进步，并
对个别孩子采用谈话、家访等
形式沟通，给予他们学习方法
上的指导，因材施教，让每位
孩子都能在这个温暖的大家
庭里有价值，有意义！

一间教室，三尺讲台，年
龄不是问题，困难不是障碍！
在今后的教学生涯中，我会继
续坚守岗位，不忘初心！

(牡丹区李村镇中心小学
张婷)
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